

NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



Seita Kanai será nombrado Vicepresidente del Consejo

Masamichi Kogai, nuevo Presidente y Consejero Delegado de Mazda Motor Corporation

Madrid, 10 de mayo de 2013. Mazda Motor Corporation ha anunciado el nombramiento de Masamichi Kogai como nuevo Presidente y Consejero Delegado de la compañía. Dicho nombramiento se hará efectivo el 25 de junio de 2013. Kogai relevará a Takashi Yamanouchi, que continuará como Presidente del Consejo.

Seita Kanai, hasta ahora Vicepresidente Ejecutivo a cargo de Innovación Monotsukuri, Desarrollo de marca y Aseguramiento de la calidad será ascendido al cargo de Vicepresidente del Consejo.

Por su parte, Akira Marumoto, hasta ahora Director y Senior Managing Executive Officer responsable de Planificación corporativa, Control de beneficios, Estrategia de producto, Desarrollo de la marca corporativa e Innovación de costes, será nombrado Vicepresidente Ejecutivo de Mazda y Asistente del Presidente, y estará a cargo de la supervisión de las operaciones en el continente americano y de todo el ámbito de la planificación corporativa.

Estos cambios serán ratificados tras la celebración de la 147ª junta general de accionistas, que tendrá lugar el 25 de junio, y de la reunión subsiguiente del Consejo de Dirección.

NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



###

Para más información:

Natalia García

Directora de Comunicación

Tel: 914185468

ngarcia@mazdaeur.com

Manuel Rivas

Jefe de Prensa

Tel. 914185450

mrivas@mazdaeur.com

Web de prensa: www.mazda-press.es

Web oficial: www.mazda.es

Facebook: www.facebook.com/MazdaES

Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con una capacidad de producción por encima del millón de unidades, fabrica en quince plantas, tres de ellas propia. Mazda cuenta con seis centros de I+D y está presente en 130 países con 38.117 empleados y acumula cerca de 1.200 premios desde el año 2002.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye seis modelos en el mercado español: Mazda2 (modelo urbano elegido Coche del Año en el Mundo 2008), Mazda3 (compacto), Mazda5 (monovolumen compacto), Mazda6 (berlina), MX-5 (descapotable), y en el segmento todocamino el compacto Mazda CX-5, cubriendo prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 47 empleados.

zoom-zoom